

Sujet :[INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

Date :Wed, 15 Nov 2023 14:15:17 +0100

De :Marie-Josèphe JAMPY

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de la consultation publique au sujet de l'installation d'une centrale à enrobés à chaud à Epuisay, je me permets de vous faire part de mon inquiétude : venant à Epuisay régulièrement pour y séjourner en famille, j'apprécie le calme de la campagne, la nature et l'air sain dont on profite sur place, ... tout ce qui sera détruit de fait par l'installation de cette centrale. Ce projet est un désastre pour l'environnement et la qualité de vie de ceux qui y vivent en permanence, comme de ceux qui souhaitent continuer à y séjourner pour des temps de repos et de vacances.

Je vous remercie de prendre en compte l'inquiétude et la colère des habitants, et espère que ces avis seront considérés et respectés.

Cordialement,

Marie-Josèphe Jampy